
Augusta.  Anziano  morto  dopo
la  somministrazione  del
vaccino  antinfluenzale,  la
posizione dell'Asp
Arriva nel primo pomeriggio la dichiarazione ufficiale del
direttore generale dell’Asp, Salvatore Brugaletta in merito
alla morte di un pensionato di 70 anni, Ivan Mingozzi poco
dopo  la  somministrazione  del  vaccino  antinfluenzale  nello
studio del suo medico di famiglia. Una vicenda su cui alcuni
aspetti devono ancora essere chiariti e per i quali si attende
l’esito dell’autopsia disposta dal Tribunale di Siracusa, che
ha  anche  emesso  un  provvedimento  di  sequestro,  a  titolo
cautelativo, di un centinaio di dosi di vaccino di una azienda
farmaceutica. “È opportuno non procurare allarme sul caso del
decesso dell’anziano signore di Augusta verificatosi dopo la
somministrazione  del  vaccino  antinfluenzale-commenta  il
direttore generale dell’Asp, Brugaletta- Dai primi riscontri
anamnestici il decesso potrebbe essere riconducibile con alta
probabilità  ad  un  evento  cardiaco  indipendente  dalla
somministrazione del vaccino.E’ necessario attendere l’esito
dell’autopsia  per  conoscere  con  assoluta  certezza  le  vere
cause  del  decesso  –  aggiunge  –.  Secondo  la  letteratura
scientifica eventi avversi di questo tipo sarebbero, comunque,
estremamente improbabili. Non è irrilevante precisare che la
mortalità stagionale per complicanze influenzali che non sono
state  sottoposte  a  campagna  vaccinale  è  di  gran  lunga
superiore alla probabilità di eventi avversi e proprio per
questo il Ministero della Salute raccomanda il massimo impegno
nel promuovere la suddetta campagna. L’Azienda sanitaria di
Siracusa, oltre a fornire massima collaborazione agli organi
inquirenti  della  magistratura  restando  in  attesa  delle
successive  determinazioni,  ha  anche  prontamente  segnalato
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l’evento avverso al Ministero della Salute ed ha avviato una
propria indagine interna al fine di approfondire il caso”.

Spaccio  tra  Sicilia  e
Toscana,  l'operazione  di
Grosseto tocca anche Siracusa
Tocca anche Siracusa l’operazione condotta dalla polizia di
Grosseto e che ha condotto all’esecuzione di 13 ordinanze di
misura cautelare nei confronti di soggetti appartenenti ad un
gruppo criminale composto da cittadini di origine slava e
nordafricana, dediti allo spaccio di cocaina, marijuana ed
eroina. Le indagini della squadra mobile della città toscana
sono state svolte in collaborazione con i colleghi di Roma,
Arezzo, Siracusa e Firenze che, tassello dopo tassello, sono
riusciti  a  ricostruire  ogni  tassello  di  un  sistema  ben
organizzato. I canali di approvvigionamento sarebbero stati in
Sicilia, ma anche nelle province di Roma e Arezzo. Anche un
minore tra i componenti del gruppo, un 14enne albanese legato
al clan mafioso “Stidda” della provincia di Ragusa. Numerose
le  perquisizioni  domiciliari  eseguite,  con  il  conseguente
sequestro della droga rinvenuta.
(foto: repertorio)
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Siracusa.  "Si"  alla
realizzazione  di  nuove
cappelle  al  cimitero:  ecco
cosa cambia
Nuove cappelle private al cimitero. Il consiglio comunale ha
detto  “si”  alla  norma,  inserita  nel  nuovo  regolamento  di
polizia mortuaria, varato ieri sera e con cui palazzo Vermexio
aggiorna anche l’entità delle cauzioni da versare in caso di
lavori all’interno del camposanto e delle sanzioni da pagare
in caso di difformità rispetto al progetto approvato. Il nuovo
regolamento è immediatamente esecutivo. La seduta di ieri sera
si è svolta in seconda convocazione, dopo che, martedì sera,
era  venuto  meno  il  numero  legale,  mentre  si  votata  un
emendamento che rimandava, anche per le cappelle private, alla
legge urbanistica. La proposta ha ottenuto il “via libera”,
con  l’aggiunta  di  ulteriori  modifiche  introdotte  con  tre
documenti  della  commissione  Sanità,  presieduta  da  Gianluca
Romeo. Secondo le decisioni adottate, in caso di lavori, la
quota versata al Comune va a coprire anche le spese per i
consumi  elettrici  ed  idrici.  Scompare  la  parola  “abuso”
(edilizio), sostituita da “difformità”. In termini concreti,
con  il  nuovo  regolamento  si  concede  la  possibilità  di
realizzare dei loculi aggiuntivi all’interno delle sepolture
private, sempre che le condizioni strutturali lo consentono. I
loculi  possono  essere  ottenuti  anche  sotto  il  piano  del
pavimento,  con  apertura  dall’alto.  Nuovo  regime  anche  per
depositi cauzionali e sanzioni in caso di difformità edilizie.
Le cauzioni ammontano a duemila euro per le nuove costruzioni
e  a  500  euro  per  le  manutenzioni;  inoltre  è  previsto  il
versamento  di  1  euro  al  giorno  per  i  consumi  idrici  ed
elettrici. Le sanzioni saranno di mille euro, per le piccole
difformità,  e  da  2  a  3  mila  euro  per  quelle  più  gravi;

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-alla-realizzazione-di-nuove-cappelle-al-cimitero-ecco-cosa-cambia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-alla-realizzazione-di-nuove-cappelle-al-cimitero-ecco-cosa-cambia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-alla-realizzazione-di-nuove-cappelle-al-cimitero-ecco-cosa-cambia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-alla-realizzazione-di-nuove-cappelle-al-cimitero-ecco-cosa-cambia/


potranno essere pagate in 4 rate trimestrali.
A margine della seduta Rabbito ha annunciato le sue dimissioni
da presidente della commissione Servizi.

Augusta.  Appalti  pubblici
"sicuri",  intesa  tra  il
Comune e i sindacati
Un  accordo  per  la  sicurezza  sugli  appalti  pubblici.  Sarà
ratificato domani il protocollo d’intesa tra i sindacati e il
Comune. L’appuntamento è fissato per le 12 nella sede del
municipio,  in  piazza  Duomo.  La  commissione  straordinaria,
composta dal prefetto Maria Carmela Librizzi e dal vice, Maria
Rita  Cocciufa,  incontrerà  le  organizzazioni  sindacali  per
siglare il documento. “L’edilizia è un settore trainante della
nostra economia- commenta la Feneal Uil, la federazione dei
lavoratori edili affini e del legno- Questo protocollo si è
reso necessario per contrastare il fenomeno del lavoro nero
attraverso la trasparenza e la legalità. Servirà a garantire
sicurezza nei cantieri, regolarità contributiva e assicurativa
delle ditte esecutrici di lavori pubblici, il rispetto dei
contratti e delle leggi attraverso clausole sociali”. L’intesa
riguarda anche l’impiego e la valorizzazione delle risorse
professionali del settore, con la sollecitazione alle imprese,
nei limiti di quanto previsto dalla legge, ad avvalersi di
manodopera locale.
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Siracusa.  "Città  Educative",
Presentato  a  Barcellona  il
progetto  di  rinascita  della
Mazzarrona
Siracusa  fa  ufficialmente  parte  della  rete  delle  Città
Educative. Questa mattina la nomina, nel corso dell’assemblea
generale  tenuta  in  occasione  del  tredicesimo  Convegno
Internazionale  delle  Città  educative,  a  Barcellona.  A
rappresentare  il  Comune  c’era  l’assessore  alle  Politiche
scolastiche, Valeria Troia. All’assemblea hanno preso parte
383 delegazioni di città di tutto il mondo; 22 le italiane,
guidate  da  Torino,  dove  ha  sede  la  segreteria  nazionale
dell’Aice. Una “due giorni” organizzata in sessioni plenarie e
workshop, incentrati sul tema del biennio 2013-2014: “La città
educativa come città inclusiva – L’inclusione attraverso la
partecipazione e l’impegno”. Le città, attraverso lo scambio
di buone prassi, prendono l’impegno di migliorare la qualità
di  vita  dei  cittadini  in  una  logica  in  cui  l’educazione
diventa trasversale in tutti i settori dell’amministrazione,
per raggiungere obbiettivi a lungo termine all’interno dei
contesti  territoriali.  Tra  i  lavori  presentati  anche  il
progetto siracusano “Urbact Genius”, rivolto al rilancio del
quartiere  Mazzarrona  e  all’inclusione  dei  suoi  abitanti,
mediante la sperimentazione di una strategia di governance
innovativa e l’open innovation, un processo di coinvolgimento
dal basso nella programmazione delle azioni di cambiamento.
“Siamo fermamente convinti come Amministrazione – ha detto
l’assessore alle Politiche educative, Valeria Troia – che la
programmazione educativa giochi un ruolo strategico nel buon
esito degli interventi messi in atto nei più svariati settori.
Investire sull’educazione significa oggi per la nostra città
investire sul futuro delle nuove generazioni, innestarsi nei
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processi  di  crescita  favorendo  una  maggiore
responsabilizzazione e un più alto livello culturale e, di
conseguenza, un maggiore sviluppo del territorio.

Floridia.  Trasporto
pendolari:  "Garantito  anche
dopo il 15 novembre"
Sarà  garantito  anche  dopo  il  15  novembre  il  servizio  di
trasporto degli alunni pendolari. Lo annuncia l’assessore alla
Pubblica  istruzione,  Mario  Bonanno  dopo  l’approvazione,  da
parte del consiglio comunale, del nuovo regolamento per il
trasporto scolastico, che entrerà in vigore il primo gennaio
2015. Secondo le norme contenuto nel documento, gli studenti
dovranno pagare una quota fissa mensile di 15 euro, a cui
andrà aggiunta una quota variabile in base alle fasce Isee di
ciascuno.  “E’  nostra  intenzione-  spiega  Bonanno-  dare  un
servizio di eccellenza. Le centinaia di famiglie che hanno
partecipato all’incontro sul tema lo hanno ben compreso. Il
servizio continuerà con le stesse modalità anche dopo il 15
novembre,  con  i  medesimi  standard  qualitativi”.
L’amministrazione  comunale  informerà  le  famiglie,  dopo
l’approvazione  del  Bilancio,  sulla  rimodulazione  delle
tariffe.
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Canicattini. "Disco verde" al
Bilancio  di  previsione,  la
Tari slitta a febbraio
Varato il Bilancio di previsione 2014 del Comune. L’assise
cittadina ha approvato a maggioranza lo strumento economico,
votando all’unanimità le due mozioni proposte da AnciSicilia
contro  gli  articoli  del  decreto  “Sblocca  Italia”  che
consentono l’avvio delle trivellazioni petrolifere nel mare di
Sicilia e la realizzazione di inceneritori per rifiuti urbani.
Il  presidente  del  consiglio  comunale,  Antonino  Zocco,  nel
corso  della  seduta,  ha  anche  comunicato  la  proroga
dell’incarico al commissario ad acta per il piano regolatore
generale. Slitta, invece, al 28 febbraio prossimo la terza
rata  a  saldo  della  Tari,  la  cui  relativa  bolletta  sarà
recapitata a domicilio. Tornando ai numeri del Bilancio, il
Comune prevede entrate di 484 mila euro dalla Tasi, a fronte
di  640  mila  euro  trasferiti  nel  2013  dallo  Stato  quale
compensazione del mancato introito Imu prima casa. La Tari
comporterà , secondo le previsioni, entrate per 921 mila euro
. Sei milioni e 100 mila circa le uscite.

Pachino.  Dipendenti  comunali
senza stipendio: "Pronti allo
stato di agitazione"
I  dipendenti  del  Comune  pronti  a  indire  lo  stato  di
agitazione. Lo annuncia la Fp Cisl, dopo un incontro con i
lavoratori  dell’amministrazione  comunale.  Alla  base  della
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protesta il mancato pagamento dello stipendio del mese di
ottobre e le mancate risposte da parte del sindaco, Roberto
Bruno.  “I  dipendenti-  spiega  il  segretario  di  categoria,
Daniele Passanisi- hanno percepito alcune mensilità nei giorni
scorsi, ma hanno già maturato il mese di ottobre e tra poco
anche di novembre. Gli oltre 7 milioni di euro ricevuti dal
Comune,  utili  per  il  pagamento  delle  imprese  sono  a
disposizione del Comune. Noi abbiamo più volte chiesto al
Sindaco  di  attingere  ai  flussi  di  cassa  ma  non  è  stato
possibile  neppure  verificare  tutto  questo”.Motivo  di
preoccupazione  per  i  lavoratori  e  per  le  loro  famiglie.
“L’atteggiamento del sindaco- conclude Passanisi- non lascia
margini di serenità”.

Siracusa. Presentate le linee
guida  per  i  pubblici
esercizi,  controlli  sulle
attività alimentari
Presentate oggi al Comune le nuove linee guida per i pubblici
esercizio, con particolare riferimento all’istruttoria delle
pratiche  “Scia”  per  la  registrazione  e  i  controlli  sulle
attività  alimentari.  L’assessore  alle  Attività  produttive,
Maria  Grazia  Cavarra  ha  illustrato  le  misure  insieme  al
dirigente Enzo Miccoli, al comandante dei vigili urbani, Salvo
Correnti e al responsabile del Suap, lo sportello unico delle
attività produttive, Giovanni Parisi. All’incontro hanno preso
parte i rappresentanti delle forze dell’ordine e degli enti
che,  a  vario  titolo,  hanno  competenza  sul  rilascio  delle
autorizzazioni.  “Abbiamo  ritenuto  indispensabile  -spiega
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Cavarra – compendiare le prescrizioni e i requisiti necessari
per avviare attività pubbliche di somministrazione alimentare:
la complessità della materia e le difficoltà interpretative
delle norme non agevolano i cittadini nella predisposzione
delle istanze tendenti ad attivare bar, pasticcerie, attività
di  ristorazione  in  genere.  Circostanza,  questa-  prosegue
l’assessore-  che  li  espone  a  controversie  e  sanzioni
facilmente evitabili solo con una semplificazione espositiva,
che poi è quello che stiamo cercando di attuare”.

Augusta.  Sclerosi  multipla,
al  Muscatello  i  farmaci  di
seconda linea
Farmaci di “seconda linea” per la cura della sclerosi multipla
all’ospedale Muscatello. L’Unità operativa di Neurologia del
presidio  ospedaliera,  oltre  ai  farmaci  di  prima  linea,
garantirà la prescrizione di farmaci di seconda linea quali
Natalizumab  e  Fingolimod.  Lo  ha  disposto  l’assessorato
regionale della Salute con il decreto di aggiornamento dei
Centri  prescrittori  di  farmaci  per  la  sclerosi  multipla
pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale il 24 ottobre scorso. Il
provvedimento fa seguito alla richiesta avanzata lo scorso 16
settembre  dal  direttore  generale  dell’Asp  di  Siracusa
Salvatore  Brugaletta,  dopo  le  sollecitazioni  dei  cittadini
ammalati  di  sclerosi  multipla,  sostenuti  dall’Aism  e
costretti,  fino  ad  oggi,  per  la  somministrazione  di
determinati farmaci, a recarsi in altri centri siciliani, con
i conseguenti disagi per sé e per i familiari. “Con questa
novità-  commenta  Brugaletta-  miglioreremo  l’assitenza  degli
oltre 260 pazienti seguiti dal Centro sclerosi multipla di
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Augusta I medici prescrittori dei due farmaci di seconda linea
sono  il  responsabile  dell’Unità  operativa  di  Neurologia
Roberto Conigliaro e i neurologi Sebastiano Bucello e Rosario
Vecchio


